

# 木津市場 2024献鯛式

2024年1月9日 11:00-12:30

大阪木津卸売市場で献鯛式が行われました。今年で39回目を迎える「木津市場の献鯛式」毎年1月9日、木津市場から“えべっさん”で有名な今宮戎神社へ大鯛の奉納行列が行われます。これは江戸時代の古くから今宮戎の宵宮に、ざこば魚市場が戎様にゆかりの深い大鯛（雌雄一対）を今宮戎神社に奉納して、大漁と商売繁盛を祈願するのが吉例となっていました。



- ★写真①：鯛を選ぶ福娘
- ②：ご来賓の皆様
- ③：大阪中華学校より獅子舞
- ④：日本一ちどん屋さん





①



②



③



⑤



④

## 献上鯛

明治から昭和前期にかけては最も盛大に飾った献上鯛行列が繰り広げられておりました。今はごぼの流れを継承する大阪木津市場が、300年来の由緒ある古式にのっとり、木津市場から今宮戎神社まで飾り鯛を先頭に街を練り歩きます。また翌朝1月10日の早朝7:00には今宮戎神社境内で、大鯛のセリが行われました。



⑥

- ★写真  
 ①②③：献上鯛行列  
 ④：戎に捧げた鯛  
 ⑤：献上式  
 ⑥：大鯛せり